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M. VEGA / TOLEDO  

Día 10/12/2010 

comentarios 

El alcalde de Orgaz, Tomás Villarrubia, y el portavoz socialista en el Ayuntamiento de Sonseca, 

Francisco García, defendieron ayer el proyecto de un polígono mancomunado entre los dos 

municipios, una idea que nació en 1999 y que se paralizó en 2007. 

Villarrubia y García aseguraron que este polígono «tiene futuro» pues ofrece a los empresarios 

500.000 metros cuadrados muy bien comunicados y con posibilidades de ampliación. Para su 

puesta en funcionamiento es necesario recalificar el suelo rústico como industrial, para lo que 

ya se hizo un estudio de valor medioambiental, y desarrollar el PAU. 

Sin embargo, esta infraestructura no tiene el apoyo del Ayuntamiento de Sonseca, que «no ha 

hecho nada desde 2007, a pesar de que es el PP quien controla la Mancomunidad creada para 

desarrollar el Polígono, tras la cesión de sus puestos por parte de los representantes del 

PSOE», dijo Francisco García. 

Gran potencial 

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de Sonseca recordó que la comarca ha sido durante 

años el motor de desarrollo de la provincia y que tiene mucho potencial y se preguntó por qué 

el alcalde, José Millán Álvarez, quiere sacar adelante otro polígono «en peores condiciones y 

sin el consenso de los empresarios, que tendrán que realizar una enorme inversión». 

García, en contra de lo que se manifiesta desde el Ayuntamiento, explicó que el polígono 

mancomunado «está muy bien comunicado, en el cruce de la carretera N-401 y la que se dirige 

a la Autovía de los Viñedos, a cinco kilómetros». 

Publicación: Apuesta del PSOE por el polígono mancomunado.—En ABC, 10-12-2010 
Asunto:  

http://www.abc.es/20101210/toledo/apuesta-psoe-poligono-mancomunado-20101210.html#formcomentarios
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Además, el portavoz en Sonseca lamentó que no se haya destinado el dinero procedente del 

Plan E a impulsar este proyecto «y se haya dedicado a obras inútiles, entre ellas, el techado del 

pabellón ferial en época de crisis económica y en el que no cabe la Feria del Mueble». 

El alcalde de Orgaz pidió colaboración a otros regidores. «No se trata de hacer un desarrollo 

localista, sino de mejorar toda la comarca», dijo, con un proyecto importante que podría 

solucionar el grave problema del paro. 

 

 

 


